

**Die Jury
der Evangelischen Filmarbeit
empfiehlt als**

**des
Film Monats**

Rosen für den Staatsanwalt

Produktion: KURT ULRICH-FILM
Regie: WOLFGANG STAUDTE
Im Verleih: NEUE FILMVERLEIH GMBH
München 23, Leopoldstr. 26
Freigegeben ab 12 Jahren
Feiertagsfrei
Prädikat der Filmbewertungsstelle:
„wertvoll“

Mit „*Rosen für den Staatsanwalt*“ hat Wolfgang Staudte dem westdeutschen Film zu einem eindrucksvollen Beispiel filmischer Zeitkritik verholfen.

Gelegentliche Konzessionen an einen vermeintlichen Publikumsgeschmack vermögen den Gesamteindruck des mutigen Films, der durch Martin Helds darstellerische Leistung ein besonderes Profil gewinnt, nicht herabzumindern.

Zur Diskussion empfehlen wir folgende Themen :

1. Die unerkannte Schuld.
2. Der Richter und die Gerechtigkeit.

Herausgegeben vom Fachbereich Film/Bild/Ton
im Gemeinschaftswerk der Evangelischen Publizistik e. V.,
Friedrichstr. 2-6, 6 Frankfurt/Main, Tel. 0611-7157-1

Verantwortlich: Rudolf Joos